

Finale für Halfmeiers bei Weltranglistenturnier in Schladming

Alljährlich finden im österreichischen Schladming Weltranglistenturniere unmittelbar vor den German Open statt.

Claus und Britta Halfmeier von der Residenz Münster gelang es, in der Senioren II S-Klasse von 105 gestarteten Paaren aus 10 verschiedenen Nationen das Finale zu erreichen und es mit dem sechsten Platz zu beenden.

Viele Tanzpaare nutzen die Turniere in Schladming als Gelegenheit, sich vor der international offenen deutschen Meisterschaft in Stuttgart noch einmal der Konkurrenz zu stellen und ihre Form zu testen.

In diesem Jahr war das Feld so stark besetzt wie noch nie – die Startliste glich fast der der Weltmeisterschaft.

Im Finale gingen die Wertungen in den einzelnen Tänzen bei der verdeckten Wertung der neun internationalen Wertungsrichter ziemlich durcheinander – für Halfmeiers wurden sogar auch zweite Plätze abgegeben. Mit einem fünften Platz im Tango und im Slowfoxtrott verfehlten die beiden Tänzer nur knapp den fünften Platz bei diesem Weltranglistenturnier.



Elisabeth Striegan-Böhm
29.7.2008